



Gary Player Design achève le nouvel aménagement du Kigali Golf Club



Gary Player Design a remplacé le parcours de neuf trous du club de golf de Kigali

LES PLUS POPULAIRES



Le Fort Club rouvre ses portes après avoir été rénové par Craig & Coyne



Augusta National embauche Fazio et Welling pour rénover The Patch



Le numéro d'avril 2024 de Golf Course Architecture est maintenant disponible !



Omni La Costa accueillera des tournois de la NCAA sur le parcours nord rénové en mai



Par Richard Humphreys

ven 05 mars, 2021

Gary Player Design a remplacé le parcours de neuf trous du club de golf de Kigali au Rwanda par un nouveau parcours de 18 trous.

De nouveaux terrains ont été acquis pour permettre à l'entreprise de conception d'étendre et de modifier le tracé du parcours, le seul de la capitale rwandaise. Tous les trous d'origine ont été remplacés et le practice a également été agrandi. Une partie des terrains nouvellement acquis a été réservée à l'immobilier, à un hôtel et à des salles de conférence.

Phil Jacobs, concepteur principal chez Gary Player Design, était sur place et responsable du projet.

« Le nouveau tracé prévoit que les trous de golf suivent trois axes différents : Western – trous un, deux, trois, dix, onze et douze ; Nord – trous quatre à neuf ; Sud – trous treize à dix-huit », a déclaré Marc Player, PDG de Black Knight International. « Un trou qui se démarque est le quatrième, une normale cinq légèrement en montée, accessible en deux coups par les longs frappeurs. Il présente de beaux arbres matures le long de la droite du trou, avec un arbre mature solitaire qui entre en jeu à 80 mètres du vert.

« Un autre trou qui se démarque est le sixième par quatre qui fait des doglegs vers la droite et qui descend de 60 pieds avec deux lacs à droite de l'allée qui entrent en jeu pour un coup de départ raté. Le onzième est un autre, un par quatre jouant comme un dogleg pointu vers la droite, accessible en un par le golfeur long et précis. Le dogleg est protégé par un grand lac sur la droite.

— Un de plus, c'est le seizième, continua Player. « Une normale trois de longueur moyenne qui se joue en montée avec le vert à 24 pieds au-dessus du tertre de départ arrière. Une bonne sélection de bâtons sera le principal défi sur ce trou.

Le parcours a été tracé de manière à offrir aux joueurs une grande variété en termes de longueur de trou, de direction de jeu et d'élévation.

« La stratégie de conception était de construire un parcours jouable mais stimulant – qui peut être mis en place pour un tournoi – et qui est simple à entretenir », a déclaré Player. « Cela signifie que les bunkers ont des faces de sable jusqu'au sommet, ce qui empêche 100 % de l'eau de surface d'entrer dans les bunkers. Cela signifie également qu'il n'est pas nécessaire de tondre à la main autour des bords des bunkers. Les tondeuses de fairway tondront autour de tous les bunkers de fairway et la tondeuse green surrounds tondra autour de tous les bunkers du green.

« Les greens présentent des contours relativement doux, mais ce sera un bon défi lorsque la vitesse du green sera rapide. Les greens sont principalement de style push-up, ce qui se traduit par des zones de tonte courtes autour des greens, repoussant les coups d'approche mal frappés.

Les travaux de construction ont été achevés par l'entrepreneur français Gregori International en novembre 2020 et ont impliqué d'importants travaux de terrassement sur un site avec plus de 100 pieds de dénivelé, à partir d'une base de 4 600 pieds au-dessus du niveau de la mer. L'altitude élevée contribue à maintenir le climat agréable du parcours, bien qu'il soit situé presque exactement sur l'équateur. Il permet également de faire pousser de l'agrostide sur les greens.

Les tees, les fairways et les roughs sont en herbe Kikuyu, que l'on trouve dans les hautes terres du Rwanda.

Le projet comprend également la construction d'une nouvelle installation d'entretien de terrain de golf aux normes internationales, d'un nouveau système d'irrigation, de vastes systèmes de drainage en surface et souterrains et de verts construits selon les spécifications de construction de l'USGA.

Le club espère que le nouveau parcours pourra non seulement attirer les touristes, mais aussi une place sur le circuit des tournois internationaux.

Le parcours par 72 ouvrira ses portes en avril 2021.